

# *Le président vénézuélien Nicolás Maduro confirme sa participation au Sommet des Amériques*

---



La Havane, 16 février (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réaffirmé qu'il défendra la vérité de son pays au 8e Sommet des Amériques qui se tiendra les 13 et 14 avril à Lima, au Pérou.

Au cours d'une conférence de presse avec des médias internationaux qui s'est déroulée au Palais présidentiel de Miraflores, le chef d'état vénézuélien a montré une lettre d'invitation qu'il a reçue du gouvernement péruvien pour qu'il assiste à la rencontre.

Nicolás Maduro a confirmé sa présence à la réunion gouvernementale et il a affirmé qu'elle sera le cadre propice pour défendre la vérité et la souveraineté de son pays.

Il a dénoncé qu'après l'arrivée de la droite au pouvoir dans certains pays latino-américains, une intolérance idéologique s'est imposée. Il a signalé que l'Amérique Latine est diverse et que la droite doit apprendre à cohabiter dans la diversité politique.

Au sujet de la menace des États-Unis de décréter un blocus pétrolier contre son pays, Nicolás Maduro a indiqué qu'il y a d'autres marchés pour la commercialisation du brut vénézuélien et ses dérivés.

« L'embargo pétrolier annoncé par la presse étasunienne est une mesure illégale qui violerait le droit international. Ce serait l'une des erreurs les plus grandes en politique internationale que commettrait le président Trump » -a-t-il signalé-.

Il a auguré aussi une victoire retentissante aux élections présidentielles du 22 avril.

Le président vénézuélien a également appelé l'opposition à participer aux prochaines élections. Il a critiqué son manque de décision car elle suit les diktats de Washington et elle manque d'un programme concret pour diriger le pays.

Nicolás Maduro a par ailleurs pronostiqué que son pays avancera vers une période d'équilibre et de croissance économique après les prochaines élections si la Révolution Bolivarienne assure sa victoire aux urnes.

Le chef d'état vénézuélien a ajouté qu'il faudra renforcer les mesures de protection du peuple afin de vaincre la guerre économique promue par les secteurs de l'oligarchie de ce pays sud-américain, par des puissances étrangères et par des groupes financiers internationaux.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/155353-le-president-venezuelien-nicolas-maduro-confirme-sa-participation-au-sommet-des-ameriques>



**Radio Habana Cuba**